

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	19.10.2017

Spielplatz Kalker Markt in Köln-Kalk

hier: Ersatzbeschaffung für abgebaute Spielgeräte

TOP 1.2 der Sitzung der Bezirksvertretung am 19.10.2017

2901/2017

Der Bürgerverein Kalk e. V. stellt folgende Anfrage:

Es ist gut ein halbes Jahr her, dass das große Klettergerüst und das Hüpfeld auf dem Spielplatz Kalker Markt abgebaut worden sind.

Den Bürgerverein interessiert nun, warum dies geschehen ist und wann die Spielgeräte erneuert werden.

Gerade der Spielplatz auf dem Kalker Markt wird sehr gut angenommen und da macht sich das Fehlen derartiger Spielgeräte schon sehr bemerkbar.

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Die Spielgeräte mussten aus Gründen der Verkehrssicherheit abgebaut werden.

Voraussetzung für die Montage neuer Spielgeräte ist die Herrichtung einer ausreichend tiefen Fallschutzfläche gemäß den für Spielplätze aktuell gültigen Normen. Diese wurde bereits beauftragt.

Die Ersatzbeschaffung für die abgebauten Spielgeräte ist in Planung. Da die Spielgeräte speziell für die vorhandenen Fallschutzflächen hergestellt werden, ist nach der Beauftragung noch mit einer längeren Produktions- und damit Lieferzeit zu rechnen.

Der Zeitpunkt der Montage ist darüber hinaus auch von den im Winter unkalkulierbaren Witterungsbedingungen abhängig.